

LE RASSEMBLEMENT
CITOYEN
POUR HÉROUVILLE

ÉLECTIONS MUNICIPALES
HÉROUVILLE ST-CLAIR - MARS 2026

AVEC
**VINCENT
LOUVET**

**AGIR
AUTREMENT**

AVEC LE SOUTIEN DE LA GAUCHE ET LES ÉCOLOGISTES



DOSSIER DE PRESSE

Vincent LOUVET, 25 juin 2025

Vincent LOUVET, candidat à la mairie d'Hérouville Saint-Clair

Vincent LOUVET, 48 ans, marié, père de deux enfants, est chef d'entreprise dans l'événementiel et élu municipal à Hérouville Saint-Clair depuis 2014. Engagé de longue date pour une ville plus solidaire, plus écologique et plus démocratique, il porte aujourd'hui la candidature de la liste citoyenne de la gauche et des écologistes aux élections municipales de 2026.

Il a piloté, aux côtés de Laurent Beauvais, les politiques de santé, d'habitat et de numérique avec une attention constante aux enjeux d'égalité territoriale et d'accès aux droits, comme conseiller régional de Basse-Normandie de 2008 à 2015. Il a notamment œuvré à la participation de la Région au programme de l'ANRU, au développement des pôles de santé ou encore au déploiement des infrastructures de très haut débit sur le territoire.

Homme de gauche, sans être aujourd'hui adhérent à un parti politique, il a toujours porté l'union de la gauche ; ses valeurs sont celles de la République sociale qui affirme l'égalité et la fraternité.

Humaniste, écologiste, profondément attaché à Hérouville, Vincent Louvet propose aujourd'hui une alternative claire au système en place depuis 25 ans, et se présente avec une ambition simple et forte : agir autrement pour redonner le pouvoir aux citoyennes et citoyens et construire une ville plus juste, plus vivante, plus exemplaire.

LE RASSEMBLEMENT
CITOYEN
POUR HÉROUVILLE



Communiqué de presse

Municipales 2026 : Vincent Louvet désigné tête de liste par une Assemblée Citoyenne

Lors de sa réunion du 10 juin dernier, une assemblée citoyenne composée de citoyennes et citoyens engagés, de militantes et militants associatifs, syndicaux, ainsi que des forces politiques de toute la gauche, a désigné Vincent LOUVET, comme tête de liste pour les élections municipales à Hérouville Saint-Clair en 2026.

« Nous souhaitons porter une alternative crédible, exigeante » a déclaré le candidat de la liste citoyenne, populaire, écologiste, de gauche, « portée par des habitantes et habitants qui aiment leur ville et veulent en prendre soin. Les Hérouvillaises et Hérouvillais que je rencontre, que ce soit dans les ateliers que nous avons organisés, ou au quotidien, me le disent et répètent : il est temps de rompre avec un système qui dure depuis un quart de siècle. »

« Notre volonté est claire » a précisé Vincent Louvet, « c'est celle d'agir autrement ».

*« Pour nous, agir autrement, **c'est agir avec les habitants** en leur donnant voix au chapitre. Il est temps de mettre fin aux réunions mises en scène façon "one man show" : place au débat démocratique, à la co-construction avec les habitants ! »*

*« Une de nos priorités est de **garantir la tranquillité et la sécurité publique** » a-t-il poursuivi « Les chiffres du Ministère de l'Intérieur le montrent : la délinquance augmente sur Hérouville Saint-Clair malgré de lourds investissements. Pour nous, améliorer la sécurité passe par le renforcement de la présence humaine : police de proximité, ouverture du commissariat de police nationale la nuit et le week-end, médiation, soutien aux éducateurs et associations »*
*« **Notre mot d'ordre en ce domaine est simple : prévention, écoute, fermeté.** »*

Le candidat de la liste citoyenne, de gauche et écologiste a aussi annoncé vouloir agir pour les habitants d'Hérouville Saint-Clair **en combattant la pauvreté avec détermination et cohérence.** « À Hérouville-Saint-Clair, un habitant sur cinq vit sous le seuil de pauvreté. C'est un symptôme profond d'un système qui ne corrige plus les inégalités. Pour combattre la pauvreté, nous voulons agir en profondeur, avec notamment **des actions plus fortes pour l'emploi, l'insertion et la qualification.** » a-t-il déclaré.

Vincent Louvet affirme sa **volonté d'assumer pleinement la transition écologique pour toutes et tous.** « L'écologie ne doit pas être un simple label marketing réservé au nouveau quartier Archipel, au détriment des autres habitants. **C'est un droit pour toutes et tous, dans tous les quartiers, pour mieux vivre ensemble. Elle doit être populaire.** »

Il a expliqué vouloir **construire le projet municipal de la liste de la gauche et des écologistes au travers d'une démarche citoyenne.** Une nouvelle série de rencontres dans les quartiers d'Hérouville Saint Clair a débuté depuis une semaine et se poursuivra :

- Ce vendredi 27 juin dans le quartier du Val de 17h00 à 20h00
- Le samedi 28 juin de 14h00 à 18h00 à la Haute Folie,
- Le mercredi 9 juillet de 17h00 à 20h00 à la Grande Delle,
- Le vendredi 11 juillet de 17h00 à 20h00 au Grand Parc,
- Le samedi 12 juillet de 14h00 à 18h00 au Bois.

L'objectif est de recueillir les priorités des habitants pour leur quartier et leur ville en s'imaginant « être maire ».

Vincent Louvet a fait part de sa préoccupation pour Hérouville Saint-Clair : « **Aujourd'hui, la municipalité d'Hérouville est en crise. Une crise de gouvernance, de confiance, de méthode.** Il est plus que temps d'ouvrir une nouvelle page, celle de la démocratie réelle et de la défense de l'intérêt général. Après 25 ans d'un pouvoir solitaire, nous portons une exigence claire d'éthique, de transparence, d'honnêteté. Les personnels doivent être respectés. Aucun élu ne sera au-dessus des règles et aucun marché public ne sera passé sans contrôle citoyen. **Nous voulons une gestion propre, ouverte, exemplaire.** Il est temps d'agir autrement pour Hérouville ! »